
福音的热忱与使命－副院长林诚牧师 

 

我不以福音为耻 

对基督徒而言，传福音是我们责无旁贷的使命。保罗说他不以福音为耻，因为福音是神的大

能，要救一切相信的（罗 1：16）。换句话说，他以福音为荣，更重要的是他心中充满了对福

音的热忱。他甚至希望同胞得救到一个地步，宁愿自己与基督分离。这不只是一颗爱灵魂的

心，更是一个对福音迫切的热忱。 

 

传福音的热忱失落了 

最近有机会和同工一起分享，有一位同工颇有感触的说到他自己最近的一个觉悟。他发现随

着自己信主年日的增加，一方面感谢神，自己属灵生命的成熟、成长；一方面却发现周围不

信主的朋友越来越少，越来越多的是和人谈论事奉或是经历，但是失去了当初对人传福音的

热忱，这个觉悟促使他积极的去向不信主的朋友传讲福音。 

 

我也在思想，基督的工人、良院的同学，我们会不会因着忙碌的事奉、学习、答考题，也渐

渐失去了对福音的热忱？坊间的商家大力的推销他们的产品，积极的推销，我们都看见他们

的热忱。我们基督徒有时对福音是否少了一些热忱？我们不喜欢勉强人，当然人信主是圣灵

的工作，但是否也有一个可能，是别人在我们身上看不见对福音的热忱？ 

 

基督徒的大使命 

再谈一下使命。现在许多的商号或企业公司，你走进去会看到他们清楚的说明公司的使命

VISION and MISSION（异象和使命）。一旦使命清楚，公司就可以永续经营和发展。基督徒、

基督的教会，我们也有大使命，我们需要常常的自我温习和提醒，这绝不是口号而已。 

 

保罗说：“凡他所行的，都是为福音的缘故，为要与人同得这福音的好处。”(林前 9：23)他是

一个有异象、有使命的基督工人。这里有 3个重要的字：“行”、“为”、“得”， 他是一个有使

命的福音使者，他的所行、所为都是为着福音，是为着主，是要多得人，这里说出了他的动

机和使命。 

 

我们需要重新思想一下，我们的使命是什么。一个有意义的基督徒生活，也一定是一个有使

命的基督徒，盼望我们不会失去对福音的那一份热忱与使命。 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http://new.ltshk.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 
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